

Secciones:

Política

Economía

Opinión

El Mundo

Actualidad

Deportes

Espectáculos

ULTIMO MOMENTO



UNIF
MAN
CORT
430
good

PUBLICIDAD EN RUTAS ?

Combatirán la depresión con pastillas personalizadas

Un estudio pionero, llamado Predict-gene, abriría el paso al diseño de fármacos personalizados contra la depresión mediante la configuración genética de cada individuo y su exposición a factores ambientales.

Granada (EFE) - El trabajo, realizado por un equipo internacional de científicos dirigido por los profesores Jorge Cervilla Ballesteros y Blanca Gutiérrez Martínez de la Universidad de Granada (sur de España), y publicado en la revista Molecular Psychiatry, fue financiado por la Unión Europea y el Ministerio de Educación y Ciencia español.

El hallazgo se desprende del primer estudio basado en muestras de población muy representativas, al efectuarse sobre 737 personas de edades comprendidas entre los 18 y 75 años.

Los resultados confirman que un 24% de la población, la que presenta el genotipo s/s, necesita una exposición mucho menor a sucesos traumáticos para desarrollar la depresión, al contrario que los sujetos con genotipos s/l o l/l, reafirmando así la relación entre los factores genéticos y ambientales en esta enfermedad.

Copyright La Prensa 1996-2007

MOZART SAL

Recargas con Sello IRAM.
Centro de Pruebas Hidráulicas

AND TI
Market



Serigrafía
Señalización
industrial
Estampados en
prendas